

学校NEWS



名張市立桔梗が丘中学校学校だより 令和6年6月号

頑張りました！名張市中学校総合体育大会

5月25日(土)、26日(日)の2日間、晴天の中、名張市中学校総合体育大会が市内各地の会場で開催されました。この後行われる伊賀地区中学校総合体育大会の前哨戦ともいえる大会でしたが、どの部も日頃の練習の成果を發揮してよく頑張ってくれました。1点を争う攻防で、手に汗握る白熱した試合展開を繰り広げてくれるなど、生徒たちの秘めた力には感動を覚え、拍手を送りたいと思います。3年生にとっては最後の夏の大会が迫っています。市大会の試合結果や内容等を踏まえて課題を克服し、伊賀大会ではさらなる活躍を期待しています。保護者の皆様には、たくさん応援に来ていただきありがとうございました。結果は以下の通りです。

	団体	個人
優勝	男子バスケットボール部 女子バスケットボール部	
準優勝	男子ハンドボール部 女子ソフトテニス部 サッカー部 バレーボール部 男子剣道部、女子剣道部	(女子ソフトテニス) 辻村・頓部ペア (男子剣道) 小野 晃英
第3位	女子ハンドボール部	(女子ソフトテニス) 富田・谷本ペア (男子ソフトテニス) 丸山・松本ペア (男子剣道) 岡田 圭昂



(サッカー部)



(男子ハンドボール部)



(女子ハンドボール部)



(野球部)



(男子剣道部)



(女子剣道部)



(男子バスケットボール部)



(女子バスケットボール部)



(バレーボール部)



(男子ソフトテニス部)



(女子ソフトテニス部)



オープンスクール、ご来校ありがとうございました

5月7日（火）に行いましたオープンスクールには、多数の保護者のみなさまにご来校いただきありがとうございました。本年度より、車で来校していただけるように各学年の時間をずらして行わせていただきました。教室に入りきれず、廊下での参観になるなど不自由をおかけいたしました。保護者のみなさま方の関心の高さを感じさせていただきました。今後も、オープンスクールを設定するなど、生徒の様子を見ていただく機会を作っていきたいと考えていますので、ぜひ、学校にお越しください。



中間テストが終わりました

5月16日（木）・17日（金）の2日間、中間テストが実施されました。1年生にとっては、中学校に入学して初めて受ける定期テストでした。テストが始まるまでは緊張した様子でしたが、どの教科もそれぞれが真剣に取り組んでいました。テストを終えると「難しいな」「勉強したところがあった」などの声が聞こえてきました。

テストが終わってホッとしている人が多いと思いますが、テストは終わった後が大切です。テストが返却されたら、答案用紙をしっかりと見直し、今回のテストの振り返りを大切にして今後の学習に活かしてほしいと思います。



教育実習が始まっています

5月27日（月）より教育実習が始まっています。本年度は、桔梗が丘中学校卒業生の4名が母校に実習生として戻ってきました。担当学年・教科は3年生国語、3年生社会、1年生家庭、2年生英語で、実習期間は2名が6月7日（金）、残り2名が6月14日（金）までとなります。体育大会も準備や運営に参加して頑張ってもらうこととなります。ご理解、ご協力のほどよろしくお願ひします。



6月の予定

- 6月 4日（火）体育大会（予備日5日）
- 6日（木）進路説明会（3年）
耳鼻科検診（1年）尿検査（2次）
- 7日（金）実力テスト（3年）
- 11日（火）校内ヒューマンライツ
第1回学校運営協議会
- 13日（木）生徒会各種委員会・議会
- 17日（月）期末テスト発表
テスト前部活動停止（25日まで）
- 19日（水）メディアコントロールデー
- 20日（木）耳鼻科検診（3年）
- 23日（日）メディアコントロールデー
- 24日（月）～26日（水）期末テスト
- 26日（水）避難訓練

体育大会（6月4日）ぜひ、ご参観ください！

6月4日（火）、8時55分より第55回体育大会を行います。子どもたちの練習の成果、頑張りをご覧いただければと思います。雨天時は5日（水）となります。

なお、駐車場の準備はございませんので、徒歩等での来校にご理解・ご協力をお願いします。



ホームページ更新しています

学校ホームページに、学校だより以外に注文弁当のメニュー表や学校行事の案内、月予定なども掲載しています。今後も随時更新していくので、ぜひ、ご覧ください。